
Vorsitzender Gräf begrüßt die Gäste Herrn Sagir und Herrn Floss, die sodann die aktuelle Planung 
vorstellen. (Die Präsentation ist im Ratsinformationssystem hinterlegt). 
 
Im Anschluss an die Präsentation werden verschiedene Fachfragen der Ausschussmitglieder beantwortet. 
Die Planer erläutern, dass die heute vorgestellte Präsentation als Grundlage für die 
Genehmigungsplanung dienen wird. 
Um auch den anwesenden Gästen die Möglichkeit für Fragen zu eröffnen, beantragt Herr Lorenz eine 
Sitzungsunterbrechung. Einwendungen ergeben sich hierzu nicht.  
 
Im Anschluss an die Sitzungsunterbrechung verabschiedet der Vorsitzende die Planer und ruft den 
nächsten Tagesordnungspunkt auf. 
 


